



Bupati Anambas Bersama Sejumlah Kepala OPD Kunker ke Desa Mengkait



Bupati Anambas saat berdialog dengan masyarakat dan Aparatur Desa Mengkait

BATAMTODAY.COM, Anambas - Bupati Kepulauan Anambas, Abdul Haris didampingi Kasatpol PP, Kabag Humas, Kasi Pengelola Informasi Administrasi (PIA) dan Kasi Pemerintahan dan PMD Kecamatan Siantan Selatan menyerahkan dokumen kependudukan ke masyarakat di Desa Mengkait, Sabtu (23/2/2019).

Adapun dokumen kependudukan yang diberikan berupa 22 KTP-el dan 29 Akta Kelahiran.

Dalam kesempatan tersebut, Abdul Haris menyampaikan, masyarakat harus memiliki identitas diri seperti KTP dan KK karena kita tidak mau nantinya menimbulkan masalah yang juga merugikan kita sendiri di kemudian hari.

"Jadi untuk hari ini pemerintah melalui Dinas Kependudukan dan Pencatatan sipil memberikan dokumen kependudukan. Untuk anak-anak dari umur 0-17 tahun kurang 1 hari juga harus memiliki Kartu Identitas Anak (KIA), selanjutnya untuk dokumen yang telah diberikan diharapkan mampu untuk dijaga dan disimpan Sebaik baiknya. Karena pada zaman saat ini dokumen tersebut harus tercatat dan teregistrasi," kata Abdul Haris.

Bupati Kepulauan Anambas juga memberi pesan kepada masyarakat Desa Mengkait. "Saya berharap kepada orangtua harus selalu mensupport dan memberikan kesempatan bagi anak-anak untuk bersekolah, karena 30 tahun kemudian nanti merekalah yang akan menggantikan posisi kita di masa mendatang," kata Abdul Haris.

Bupati juga menekankan kepada masing-masing RT/RW jika ada anak-anak yang tidak bersekolah agar dituntun untuk bersekolah. "Pada saat ini kita tidak membayangkan di Jemaja kita sudah memiliki landasan Pesawat Udara dan tidak menutup kemungkinan juga nantinya ferry akan bersandar di Mengkait untuk menjemput masyarakat. Hal ini juga tentunya harus didukung dengan minta belajar yang tinggi yang nantinya dengan kecerdasan anak-anak dari Desa Mengkait akan membangun daerah kita ini untuk kemakmuran kita bersama," ungkapnya.

Seusai memberikan dokumen kependudukan, Bupati Kepulauan Anambas beserta rombongan juga singgah ke Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 2 yang ada di Desa Mengkait. Dalam Persinggahan tersebut Bupati secara langsung berinteraksi dengan siswa/i sekolah, Bupati Kepulauan Anambas sangat terharu akan tekad dan motivasi siswa/i untuk menggapai cita-citanya.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY gallery**
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Anak-anak Desa Mengkait saat menyambut Bupati Abdul Haris



Bupati Anambas saat sedang bercengkrama dengan warga



Bupati Anambas pantau Pasar Desa Mengkait



Bupati Anambas saat menyambangi salah satu warga



Bupati Anambas berdialog dengan generasi penerus Desa Mengkait



Bupati serahkan dokumen kepada Kepala Sekolah SMP Mengkait



Bupati Anambas saat menyaksikan penyerahan akte lahir



Bupati Anambas saat menyerahkan KTP kepada warga

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY gallery**
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com